



660625

los libros

por Gonzalo Ávila

"Los Peces de Color"

Novela de Luis Domínguez

Causa sorpresa a veces constatar el hecho de que algunos jóvenes escritores chilenos sean acogidos entusiasticamente por las Editoriales, como es el caso de Luis Domínguez autor de la novela "Los peces de color" (Editorial Zig-Zag). Puede ser que sea esta una actitud de estímulo hacia la juventud y en este caso se justificaría en parte que se publicaren novelas que por su contenido carecen de significación en el panorama literario nacional.

En "Los peces de color", Luis Domínguez nos presenta un conjunto de personajes frívolos, intrascendentes, que distraen su tiempo en conversaciones o disputas idiotas que sólo logran exasperar al lector más paciente y generoso hacia las obras de autores noveles. El autor, al parecer, se esfuerza en la búsqueda de un estilo moderno, temeroso probablemente de ser tildado de retrógrado o tradicionalista y el resultado es una novela insustancial, escrita en un estilo en que los diálogos, a veces, parecen pertenecer a hombres y mujeres drogados con LSD u otros estupefacientes.

Luis Domínguez no carece de talento, indiscutiblemente lo tiene, pero muy mal aprovechado. "Los peces de color" es una valliosa muestra de lo que le puede ocurrir a cualquier escritor, joven o viejo que trata de escribir "a la moda", apartándose de su estilo personal con el fin de encontrar editores que prefieren publicar novelas de esa índole, sin considerar los méritos artísticos y estéticos.

Un nuevo romanticismo [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un nuevo romanticismo [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)